

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Kegiatan Minggu Kasih, Polsek  
Rengasdengklok Tampung Saran Dan  
Masukan Dari Jemaat Gereja Bethel  
Indonesia Rengasdengklok**

**KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID**

Aug 25, 2024 - 09:51



Polres Karawang Polda Jawa Barat – Sebagai upaya untuk mendengar langsung keluhan dari masyarakat, Personil polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan kegiatan kegiatan “Minggu Kasih” bersama jemaat di Gereja Bethel Indonesia (GBI) Dusun Kalijaya Desa Rengasdengklok utara Kec.Rengasdengklok, Minggu (25/08/2024)

“Minggu Kasih” merupakan program prioritas Kapolri yang dilaksanakan dari tingkat Polda, Polres hingga Polsek dan juga merupakan program lanjutan Quick Wins Presisi dalam menjalin komunikasi Kamtibmas dengan seluruh lapisan serta Komunitas masyarakat yang ada di lingkungan Polsek Rengasdengklok

Dalam kesempatan tersebut Pendeta Gereja Bethel Indonesia (GBI) Yohanes dan 70 jemaat yang hadir sangat mengapresiasi kehadiran pihak Kepolisian saat berlangsungnya ibadah

"Kami pihak gereja dan jemaat umat Kristiani mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek Rengasdengklok beserta Jajaranya, dengan hadirnya anggota kepolisian merasa nyaman dan hikmah dalam melaksanakan Ibadah", Ucapnya.

Kapolsek Rengasdengklok Acp.H.Edi Karyadi.S.H mengatakan bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan

nyaman sehingga kamtibmas di Wilayah kecamatan Babakan tetap terjaga dalam keadaan yang kondusif.

Dalam kesempatan kegiatan "Minggu Kasih" Kapolsek Akp.H.Edi Karyadi, memberikan himbauan kepada jemaat yang hadir untuk lebih waspada terhadap aksi kejahatan dengan menjaga barang bawaan serta mengunci kendaraan sebelum ditinggalkan, kami juga mengajak umat kristiani agar dapat bekerjasama memelihara kamtibmas , " Kata Kapolsek Akp.Edi Karyadi, Minggu (25/08/2024)

"Di tempat terpisah Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Akp.H.Edi Karyadi.S.H menyampaikan bahwa kegiatan "Minggu Kasih" sebagai bentuk interaksi secara langsung Polri dengan Lapisan masyarakat untuk mendengarkan curhatan, masukan dan kritikan serta aduan masyarakat terkait dengan pelayanan yang selama ini telah dilakukan jajaran Polsek Rengasdengklok

"Kegiatan Minggu Kasih tersebut selain mendengarkan kritik maupun apresiasi juga bertujuan menjalin silaturahmi serta menciptakan kedekatan yang erat antara Kepolisian dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, maupun Lapisan masyarakat Lainnya" Tutupnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain